



Ortssektion Steinmaur
23. April 2019

Gemeinderat Steinmaur
Hauptstrasse 22

8162 Steinmaur

Stellungnahme zum Entwurf der neuen Gemeindeordnung

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident,
sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderates

Für die Möglichkeit einer Stellungnahme in obiger Angelegenheit danken wir Ihnen bestens und schätzen die Einbindung in den politischen Entscheidungsprozess sehr.

Anlässlich der Generalversammlung vom 16. April 2019 konnte der Entwurf zur neuen Gemeindeordnung den Parteimitgliedern vorgestellt werden. Dabei sind wenige umständliche Passagen diskutiert worden, welche von Res Schellenberg direkt eingebracht werden und inhaltlich keine Änderung erfahren müssen.

Im Wesentlichen gaben folgende Punkte zu Diskussionen Anlass:

- Die finanziellen Kompetenzen
- RPK kontra RGPK
- Anzahl Gemeinderäte
- Geschäfte, die den Urnenabstimmungen unterliegen

Mit den klärenden Ausführungen unseres Gemeindepräsidenten konnten einige Bedenken oder Einwände diskutiert und ausgeräumt werden. Seitens der SVP wurden deshalb an der Generalversammlung keine Änderungswünsche beschlossen oder beantragt.

Ich danke für die Kenntnisnahme und grüsse Sie freundlich

Beat Schneider, Präsident SVP

